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ОБЩЕРОССИЙСКАЯ ОБЩЕСТВЕННАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ 

«ФЕДЕРАЦИЯ КОННОГО СПОРТА РОССИИ» 

 
 
 

Протокол №2 

заседания комитета по спортивным дисциплинам конного спорта 

на лошадях до 150 см. в холке 

 
 
 

Дата проведения: 21 февраля 2025 г. 

Время проведения: Москва 15.00 – 17.30 

Форма собрания: очное заседание (совместное присутствие)                                    

с использованием средств аудио и видеосвязи в сети Интернет - видеоконференции 

на платформе ZOOM. 

Идентификатор конференции: 8546 1279 221 

Форма голосования – открытая. 

Способ идентификации лиц, участвующих удаленно – визуально: отражение 

лица участника на экране. 

Способ определения волеизъявления лиц, участвующих удаленно – 

вербально. 
 

Присутствовали, члены Комитета: 

1. Бакеев Александр Васильевич 

2. Бакеева Екатерина Александровна 

3. Вяльшин Сергей Тагирович 

4. Ефимова Ольга Александровна 

5. Завьялова Кристина Владимировна 

6. Князева Олеся Юрьевна 

7. Кушнир Мария Сергеевна 

8. Магрифатуллина Аделина Назгатовна 

9. Муравейник Татьяна Викторовна 

10. Подкорытова Татьяна Викторовна 

11. Симионов Николай Валерьевич 

12. Соболева Ольга Олеговна 

13. Хохлачева Марина Владимировна 

14. Хромов Николай Викторович 

 

Всего членов Комитета – 15 человек, участвуют в заседании 14 человек. 

Положение комитета соблюдено, кворум имеется, комитет правомочен принимать 

решения.  

Председательствующий на заседании – Бакеев А.В. 

Секретарь заседания – Вяльшин С.Т.  

Лицо, осуществляющее подсчет голосов – Вяльшин С.Т. 
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ПОВЕСТКА ДНЯ:  
1. Согласование Положения о Комитете по спортивным дисциплинам конного 

спорта на лошадях до 150 см. в холке Общероссийской общественной 

организации «Федерация конного спорта России». 

2. Заслушивание информационных справок о развитии дисциплин конного спорта            

на лошадях до 150 см. в холке в регионах и Федеральных округах. 

3. Рассмотрение вопроса о переносе места проведения соревнований                         

«Лично-командного Первенства России по конкуру на лошадях до 150 см.                       

в холке», которые должны были проходить 06-09 июня 2025 г. на территории 

ВДНХ. 

4. Разное. 

 

1. СЛУШАЛИ: О согласовании Положения о Комитете по спортивным 

дисциплинам конного спорта на лошадях до 150 см. в холке Общероссийской 

общественной организации «Федерация конного спорта России». 
 

Докладчик: Вяльшин С.Т. 

Докладчик сообщил о том, что Положение о Комитете по спортивным 

дисциплинам конного спорта на лошадях до 150 см. в холке ФКСР было 

разработано в соответствии с типовым Положением о Комитетах Общероссийской 

общественной организации «Федерация конного спорта России», утвержденного 

Протоколом Бюро Б 02-02/21 от «08» февраля 2021 г. При рассмотрении документа 

были учтены предложения членов Комитета. 

 

ВЫСТУПИЛИ: Бакеев А.В. проинформировал о том, что новая редакция 

Положения о Комитете была проверена юристом ФКСР и после 

заблаговременного ознакомления членов Комитета с документом, замечаний                   

и предложений не поступило.   

 

РЕШИЛИ: 

Согласовать Положение о Комитете по спортивным дисциплинам конного 

спорта на лошадях до 150 см. в холке ФКСР для последующего утверждения                 

на Бюро ФКСР.  

 

Голосовали «ЗА» – единогласно. 

 

2. СЛУШАЛИ: информационные справки о развитии дисциплин конного 

спорта на лошадях до 150 см. в холке в регионах и Федеральных округах. 

Докладчик: Вяльшин С.Т. 

Докладчик сообщил о том, что на заседании Комитета от «21» января 2025 г. 

новым членам Комитета было предложено подготовить информационные справки 

о развитии дисциплин конного спорта на лошадях до 150 см. в холке в своем 

регионе (Федеральном округе). Для подготовки докладов был направлен перечень 

вопросов, на которые необходимо обратить внимание.  

 



3 

 

 

 

ВЫСТУПИЛИ: Хохлачева М.В., Подкорытова Т.В., Магрифатуллина А.Н., 

Завьялова К.В., Кушнир М.С., Симионов Н.В. (обратил внимание                                     

на необходимость развития дисциплины троеборье), Муравейник Т.В. (необходимо 

проработать вопрос о породах и конном поголовье в регионах), Бакеев А.В. 

(поблагодарил выступающих за подготовленные доклады в которых было 

отображено текущее состояние развития дисциплин на лошадях до 150 см. в 

холке). 

 

РЕШИЛИ: 

Принять информацию к сведению. 

  

3. СЛУШАЛИ: вопрос о переносе места проведения соревнований                         

«Лично-командное Первенство России по конкуру на лошадях до 150 см.                       

в холке», которые должны пройти с 06 по 09 июня 2025 г. на территории 

ВДНХ. 

Докладчик: Бакеев А.В. 

Докладчик проинформировал о том, что автономная некоммерческая 

организация «Конноспортивный клуб «Кремлевская школа верховой езды»                       

в 2024 году подавала заявку на проведение соревнований «Лично-командного 

Первенства России по конкуру на лошадях до 150 см., данное мероприятие должно 

пройти на территории ВДНХ - выводном кругу, где на данный момент 

запланировано проведение реконструкции данного объекта, учитывая значимость 

турнира и особенность спортивной площадки, необходимо проработать вопрос                                

о возможном переносе места проведения соревнований.    

 

РЕШИЛИ: 

Принять информацию к сведению. 

 

Голосование не проводилось.  

 

4. СЛУШАЛИ: разное. 

4.1. Докладчик: Муравейник Т.В. 

Докладчик обратил внимание на то, что спортсмены, выступающие                        

на лошадях до 150 см в холке (пони) допускаются к участию на общих основаниях 

к соревнованиям среди юношей и девушек, мальчиков и девочек на спортивных 

лошадях (кроме соревнований статуса первенства России), но при этом материал, 

используемый для построения конкурных маршрутов и троеборных трасс, 

используется для спортивных лошадей, имеет больший вес и габариты. 

 

РЕШИЛИ: 

Проработать вопрос об отдельных зачетах для лошадей класса пони в рамках 

соревнований, проводимых на спортивных лошадях, проработать стандарты 

безопасности используемого материала. 

 

Голосование не проводилось.  
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4.2. Докладчик: Симионов Н.В. 

Докладчик предложил к следующему заседанию Комитета подготовить 

информацию о правилах, регламентах и технических условиях при проведении 

соревнований по троеборью на лошадях до 150 см. в холке. 

 

РЕШИЛИ: 

Поручить к следующему заседанию Комитета подготовить информационную 

справку о развитии троеборья на лошадях до 150 см. в холке. 

 

Голосование не проводилось.  

 

4.3. Докладчик: Соболева О.О. 

Докладчик уведомил членов Комитета о программе аттестации тренеров 

ФКСР - единственной программе семинаров, рекомендованной Федерацией 

конного спорта России. Инициатива федерального масштаба, которая направлена 

на внедрение высоких стандартов подготовки тренеров и обучения в конном 

спорте в целом. На основе независимой оценки знаний тренеров им присваивается 

национальная категория в соответствии с Положением об аттестации. 

 

РЕШИЛИ: 

В целях повышения уровня профессиональной культуры и внедрения 

стандартов качественной подготовки тренеров, инициировать проведение 

семинаров и аттестации для тренеров работающих по направлению спортивных 

дисциплин на лошадях до 150 см. в холке. 

 

Голосование не проводилось.  

 

4.4. Докладчик: Бакеева Е.А. 

Докладчик обратил внимание членов Комитета о создании в структуре 

некоторых региональных федераций конного спорта - пони-комитетов, которые 

успешно ведут автономную деятельность по популяризации и развитию детского 

спорта, однако для всестороннего укрепления и пропаганды дисциплин конного 

спорта на лошадях до 150 см. в холке, необходимы совместные взаимоотношения 

и плодотворное сотрудничество с Комитетом ФКСР по пони-спорту.   

 

РЕШИЛИ: 

Проработать вопрос о создании в региональных федерациях конного спорта 

комитетов (советов) по развитию дисциплин конного спорта на лошадях до 150 см. 

в холке. 

 

Голосование не проводилось. 

 

4.5. Докладчик: Ефимова О.А. 

Докладчик предложил членам Комитета провести анализ об уровне развития 

дисциплин конного спорта на лошадях до 150 см. в холке, полученный на основе 

информации и обратной связи из регионов нашей страны. 
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В перечень вопросов включить наличие инфраструктуры, конного поголовья, 

спортивных клубов и уровень спортивной подготовки спортсменов. 

 

РЕШИЛИ: 

Подготовить перечень вопросов для сбора информации из регионов, 

запустить форму обратной связи и провести необходимый анализ полученных 

данных. 

 

Голосование не проводилось. 

 

4.6. Докладчик: Муравейник Т.В. 

Докладчик поднял вопрос о породах спортивных лошадей, которые могут 

использоваться в соревнованиях по спортивным дисциплинам конного спорта                

на лошадях до 150 см. в холке в виду их небольшого роста (до 150 см. в холке), 

необходимо получить обратную связь о таком поголовье в регионах и совместно               

с Комитетом ФКСР по спортивному коневодству оказать всю необходимую 

консультативную помощь.  

 

РЕШИЛИ: 

Проработать вопрос сбора информации конного поголовья в регионах, 

которое используется в дисциплинах конного спорта на лошадях до 150 см.                    

в холке. Организовать 28 марта 2025 г. в рамках всероссийских соревнований - 

круглый стол на базе КСЦ «Измайлово» (г. Москва) с представителями регионов, 

членов Комитета ФКСР по спортивному коневодству и членов Комитета ФКСР              

по спортивным дисциплинам конного спорта на лошадях до 150 см. в холке. 

 

Голосование не проводилось. 

 

4.7. Докладчик: Ефимова О.А. 

Докладчик поднял вопрос о создании единого календарного плана 

соревнований (всех статусов) проводимых для лошадей класса пони, а также 

вопрос об обновлении такого календаря 1 раз в квартал. 

 

РЕШИЛИ: 

Затребовать сведения о проводимых спортивных соревнованиях,                 

учебно-тренировочных сборах и физкультурных мероприятиях на лошадях                     

до 150 см. в холке из регионов, обновлять данные сведения 1 раз в квартал. 

 

Повестка дня исчерпана, заседания Комитета считается закрытым. 

       

 
 

   Председательствующий                                                                  Бакеев А.В. 

 

 

   Секретарь                                                                                           Вяльшин С.Т. 


